

Association amicale des Anciens Elèves du Lycée d'Orléans (BUCHET, Emile).

Archives reliées de l'association. Procès-verbaux, menus, listes des membres, etc. A bound archive of the Association. Minutes, menus, membership rolls etc.

Référence : 5553

Paris Librairie Administrative de Paul Dupont 1864 Première édition. Archives reliées / recueil des actes de l'Association. Le recueil a été constitué par Emile Buchet, membre fondateur et avocat à Orléans. Fondée en 1863 par d'anciens Orléanais devenus Parisiens, l'association s'était fixé un triple objectif : venir en aide aux anciens élèves dans le besoin, décerner une médaille d'or au prix de rhétorique et créer une bourse d'études pour le fils d'un ancien élève. Elle tenait son assemblée générale annuelle lors d'un banquet organisé alternativement à Paris et à Orléans. En 1864, elle a commencé à publier un bulletin annuel. Reliure demi-cuir avec plats marbrés. Titres dorés sur le dos. Étiquette de bibliothèque sur le bord supérieur du dos. Nous avons rassemblé ici dix ans de bulletins et d'autres documents éphémères. La collection complète est la suivante : (1) La feuille pliante du règlement de l'Association. (2) Une feuille de journal déchirée publiant le règlement. (3) Une lettre de deux feuilles invitant le destinataire au banquet d'ouverture. Bien que le destinataire ne soit pas indiqué, les restes d'un timbre et un cachet postal sont visibles. (4) Premier banquet. 1864. Couverture jaune. Imprimé à Orléans par Puget et cie. 16 pp. (5) Article de journal d'une seule page sur le banquet, suivi de 6 feuilles de lettres imprimées sur les prix et le banquet. (6) Banquet avril 1865. Couverture violette. Ce document et les suivants sont imprimés par Paul Dupont. 24 pages, suivies de trois feuilles de lettres imprimées. (7) Banquet avril 1866. Couverture bleue. 26 pages. 4 feuilles de lettres imprimées et deux cartes de menu. (8) Banquet avril 1867. Couverture violette. 32 pages, suivies de quatre pages de lettres. (9) Banquet avril 1868. Couverture bleu pâle. 44 pages. 4 pages de lettres. Banquet 1869. Couverture bleue. 32 pages, suivies de quatre pages de lettres. (10) Banquet avril 1870. Couverture verte. 32 pages. Onze feuilles de lettres, dont une carte de menu. (11) Banquet Avril 1872. Couverture rose, 40 pages. Cinq feuilles de lettres. (12) Banquet Mai 1875. Couverture bleu pâle, 36 pages. 9 feuilles de lettres imprimées. Banquet Mai 1874. Couverture jaune. 52 pages. 2, 2, 4, (i), 16, (i) 14, (i), 24, (i), 6, (i), 26, (i), 10, (i), 32, (i), 8, (i), 44, (i), 4, (i), 32, (i), 4, (i), 32, (i), 22, (i), 40, (i), 10, (i), 36, (i), 18, (i). pages. En 1913, l'Association a rendu compte de ses cinquante années d'activité dans une brochure de 163 pages. Les deux guerres mondiales ont été suivies d'une période de turbulences. Malgré un regain d'activité dans les années 1960, l'Association est en sommeil depuis 1995.

Commentaire : First edition. A bound archive / collection of the proceedings of the Association. The collection was collected by Emile Buchet, a founder member an avocat in Orleans. Founded in 1863 by some former Orléans and others who had become Parisians. It had set itself a threefold goal: to help former students in need, to award a gold medal to the rhetoric prize, and to create a scholarship for the son of a former student. It held its annual general meeting at a banquet held alternately in Paris and Orléans. In 1864, it began to publish an annual bulletin. Half leather hardback with marbled boards. Gilt titles to the spine. Library shelf label to the top edge of the spine* Here we have gathered ten years of the bulletin and further ephemera. The full collection is as follows: (1) The folding sheet of the regulation of the Association. (2) A torn newspaper leaf publishing the regulations. (3) A two leaf letter inviting the recipient to the opening banquet. Although the recipient is not shown the remnant of a stamp, and a postmark are evident. (4) Premier banquet. 1864. Yellow wrappers. Printed in Orléans by Puget et cie. 16pp. (5) Single leaf newspaper article about the banquet, followed by 6 leaves of printed letters about prizes and the banquet. (6) Banquet Avril 1865. Purple wrappers, This and following are printed by Paul Dupont. 24pp. followed by three leaves of printed letters. (7) Banquet Avril 1866. Blue wrappers. 26pp. 4 leaves of printed letters and two menu cards. (8) Banquet Avril 1867. Purple wrappers. 32 pages. followed by four leaves of letters. (9) Banquet Avril 1868. pale blue

wrappers. 44 pages. 4 leaves of letters. Banquet 1869. blue wrappers. 32 pages, followed by four leaves of letters. (10) Banquet Avril 1870. Green wrappers. 32 pages. Eleven leaves of letters, including a menu card. (11) Banquet Avril 1872. Pink wrappers, 40 pages. Five leaves of letters. (12) Banquet Mai 1875. Pale blue wrappers, 36 pages. 9 leaves of printed letters. Banquet Mai 1874. Yellow wrappers. 52 pages. Collation: 2, 2, 4, (i), 16, (i) 14, (i), 24, (i), 6, (i), 26, (i), 10, (i), 32, (i), 8, (i), 44, (i), 4, (i), 32, (i), 4, (i), 32, (i), 22, (i), 40, (i), 10, (i), 36, (i), 18, (i). pages. 21cm x 13.5cm. In 1913, the Association gave an account of fifty years of activity in a 163-page booklet. Turbulence followed during the two world wars. Despite a revival in the 1960s, the Association has been dormant since 1995. * label for the bibliothèque du fonds Bergevin to the top of the front cover. Taking its name from the two leading figures of the Bergevin family, Louis-Athanase Bergevin (1753-1832) and his son Louis-Catherine (1798-1876), were magistrates from Blois and major landowners in Saint-Gervais-la-Forêt. The collection was dispersed at auction in Véndome in 2022. .

Année

1864

Prix : **170,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5553>